

COMENTARIOS Y NOTICIAS

La Libertad de Santo Domingo

En el Congreso de Bolívar, celebrado por un grupo de representantes de naciones libres las unas, y otras esclavas, según dicen, se le ocurrió al doctor Trejos Castillo, delegado del gobierno de Honduras, pedir la libertad de Santo Domingo. Unos alaban este acto del doctor Trejos Castillo; otros creen que el representante del Gobierno de Honduras hizo uso de poderes que no tenía, y varios, aunque pocos, creemos que a la buena fe patriótica y hasta humanitaria en que se inspiró dicho Dr. Trejos hay que ponerle un poco, si no de vanidad, al menos de distracción, semejante a la que han padecido todos aquellos representantes diplomáticos que usan de sus facultades con alguna liberalidad y sin tomar en consideración las obligaciones de carácter internacional a que se hallan sometidos los gobiernos que ellos representan.

Extraordinario sería que el gobierno de Honduras, que acaba de firmar unos tratados de Washington, en los cuales reconoce una especie de tutelaje del gobierno americano en lo que se refiere, entre otras cosas, al reconocimiento de sus gobiernos constitucionales, se creyera autorizado para decirle al gobierno de los Estados Unidos, nada menos que a su tutor: "Hombre, usted podía hacer la gracia de darle libertad a Santo Domingo para que se gobierne como nos gobernamos nosotros". Pues bien, el doctor Trejos Castillo, que acaba de escalar en un vuelo la cumbre de la celebridad hispano americana, es en el Congreso de Bolívar ninguna otra cosa más que el gobierno mismo de Honduras. Le ha sobrado al doctor Trejos Castillo prudencia diplomática, amor a la libertad, odio a los americanos o ha comprendido mal sus compromisos con el gobierno que lo había acreditado? Qué es el Congreso de Bolívar?

No es un congreso de los pueblos de América, como acaso lo soñó el César de la libertad americana, sino un congreso de gobiernos de la América latina. Así, pues, si al doctor Trejos Castillo, como hijo legítimo que es de la libertad americana le correspon-

de el humano derecho de pedir la libertad de un pueblo de América, sometido ahora a la infame gobernación de un empleado yanque, como apoderado de un gobierno amigo y aliado de los Estados Unidos, se muestra infiel, acaso, a la política tutelar de esos Estados Unidos que su gobierno tiene como excelente. Al referirnos a este hecho importante para nosotros los centroamericanos, no queremos hacer ninguna afirmación. Sólo hemos querido, por el momento establecer en nuestro espíritu la realidad lógica de estas cosas para no fantasear.

Hasta se puede estar con el Dr. Trejos Castillo, se puede estar con todos estos hombres de la diplomacia que en un momento de clarividencia cívica rompen con las estrecheces de esa diplomacia, repugnan la mentira que viven un instante, quiebran la copa de champagne que menguadas formalidades han puesto en sus manos, y vuelven a ser hombres y hasta patriotas y hasta héroes. No, no ha de ser en los congresos de gobiernos, de estos gobiernos que sufren los pueblos de América, no ha de ser en las cámaras de los gobiernos, en donde se pida la libertad de las naciones de América sometidas a injusta servidumbre. Ha de ser en las plazas públicas de esta América latina, en sus tribunas y en su prensa periódica, por los pueblos elevados a una comprensión más noble del honor y de la libertad en donde y por quienes debe ser reclamada la que ha perdido Santo Domingo y con ese país, los otros que tengan suerte parecida. Libertad venida de tiranos o libertad nacida de componendas, es una sangrienta mentira.

El doctor Trejos Castillo ha entrado a formar parte del martirologio de los diplomáticos imprudentes de todo el mundo y de todos los tiempos, grandes o pequeños, porque los ha habido grandes y los hay pequeños.

ROMULO TOVAR

El paro de los trabajos en el Mineral de Abangares

Desde hace algún tiempo se viene pensando en el paro de los trabajos del mineral de Abangares, que comprende varios pozos tales como Tres Hermanos, La Sierra, Los Chanchos, que están ahora en explotación, y otros ya abandonados como Pozo Azul, Tres Amigos, etc.

Este decir parece que se quiere llevar a la práctica, debido a las considerables pérdidas que obtiene la Compañía.

Según de los informes que hemos obtenido, los pozos de Tres Hermanos y los Chanchos están ya muy profundos y el mineral que se saca de allí es pobre en ley, no correspondiendo así a los enormes gastos que dicha empresa tiene que hacer. También se alega muchas otras razones para la paralización de los trabajos en aquellas minas.

Si esos trabajos se paralizan, Las Juntas, que es una población muy avanzada, estará llamada a empobrecerse y casi hasta a desaparecer, pues se ha formado por el movimiento de trabajo en los minerales aludidos.

Una espléndida cena

Esta noche, a las doce, se obsequiará una cena a don Pablo Palos, que dirige la orquesta de la Compañía de Zarzuela quien trabaja en el Teatro Nacional.

La comida se la dedican los músicos que han sido dirigidos por tan distinguido profesor español.

Como se descubrió el robo en la casa Khnor

Desde hacía algún tiempo se estaba sustrayendo mercaderías del Almacén de los señores Khnor, de esta plaza.

Esto se vino a descubrir por un bulto de mercaderías llegado a Turrúcares sin guía alguna.

El comerciante a quien se le dió aviso de que había ese bulto de mercaderías, preguntó a los almacenes de aquí y por ello se vino a descubrir el robo.

El autor de esas sustracciones, que alcanzan a la suma de cien mil colones, es un alto empleado de la misma casa, quien estaba en connivencias con uno de los bodegueros del citado almacén.

Suntuoso baile en Heredia

Fue suspendido el baile que se iba a verificar en la residencia del Licenciado don Ernesto González Flores en la ciudad de Heredia.

Ese baile tendrá verificativo el día tres del corriente, a las veinte horas, en la residencia de don Gonzalo Flores.

La sociedad herediana se muestra animada por concurrir a esa fiesta que será muy brillante.

Una magnífica orquesta amenizará el festival.

El baile en el Golf Club

Mucho entusiasmo se nota entre el elemento de la colonia norteamericana en esta capital por el baile que se organiza para verificarlo en la noche del tres de Julio corriente con motivo de celebrarse el aniversario de la independencia de los Estados Unidos.

Esa fiesta será un verdadero acontecimiento social y a ella han sido invitados muchos elementos de nuestra más distinguida sociedad.

Llegada de correspondencia

El vapor Pastores llegó esta mañana a Puerto Limón procedente de Jamaica. Trajo correspondencia lo siguiente: 56 sacos de cartas de Europa, Estados Unidos, México, Antillas, Uruguay, Chile, Venezuela, Brasil, Zona del Canal, Panamá y algunos lugares de Asia.

También trajo 81 sacos de impresos y 80 paquetes postales.

Desde hoy entra en vigencia el sistema métrico decimal

Desde hoy está, en pleno vigor, el uso del sistema métrico decimal francés.

La Agencia Principal de Policía Municipal penará el uso de otras medidas o pesas.

Las romanas o balanzas que no estén adaptadas o sean de otro sistema serán decomisadas.

Ricardo Falco

Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Editoriales de España con gran rebaja de precio

El desgraciado suceso de ayer tarde Un joven muere electrocutado

Ayer, a eso de las cuatro y media de la tarde, en el barrio de Cinco Esquinas, se desarrolló un hecho trágico que costó la vida a un apreciable obrero llamado Manuel Manzanares, electricista empleado durante muchos años en la casa de Felipe J. Alvarado y Co.

Manzanares, en compañía de su hermano Antonio y otros ayudantes se dirigió hacia aquel lugar para hacer algunos trabajos de arreglo en conexiones eléctricas.

Al efecto estuvo un rato subido a un poste y una vez terminado el trabajo descendió para disponerse a regresar a la capital.

Pero ocurrió algo que nadie se explica. De un momento a otro volvió a colocar la escalera y subió de nuevo al poste. Sin guantes tocó uno de los primarios recibiendo

un fuerte golpe eléctrico, que le obligó a agarrarse de otros alambres.

En esos momentos dió gritos y sus compañeros y el hermano trabaron de prestarle auxilio

Entonces se cortó la fuerza y aun así siempre quedaba el cuerpo pegado a los hilos. Su hermano lo hizo descender y se le colocó en el camión que usaban para conducir materiales, siendo trasladado a su casa.

El entierro se verificó hoy en la mañana, siendo mucho el acompañamiento que siguió el féretro hasta el Cementerio.

Nosotros lamentamos sinceramente esta desgracia, por tratarse de un obrero muy querido y trabajador.

Manzanares era soltero y apenas contaba con veinticuatro años de edad. Antier había recibido otro golpe eléctrico.

Su madre se llama doña Elena v. de Manzanares, y a ella y demás familia damos nuestro sentido pésame.

El Día Oficial

Se ha concedido carta de hijos: Eduardo, Catalina y naturalización al señor Gonzalo Silva Barret, colombiano, residente en Heredia.

—Se prorrogó, hasta por unos días más, la licencia concedida al señor Gobernador de la provincia de Guanacaste.

—Se permite la entrada al país a los súbditos sirios: Foeth Sauma Aned y su esposa Chaide Marun de Sauma, con sus menores

Los mejores libros de los principales autores, en la Librería Falco

LOCOS DE REMATE

Pues señor, está visto. Me he contagiado también del ambiente y declaro que estoy rematadamente loco. Mi locura no es furiosa, es simplemente admirativa; pero al fin y al cabo, locura. Supongo que no me discutirán nadie el derecho de volverme loco, máxime, teniendo la obligación de leer la prensa diaria que encuentro sobre mi mesa de redacción.

No acierto a comprender cómo el príncipe heredero de Suecia haya podido decir que, si no fuera príncipe y no tuviera el deber de asumir un día la responsabilidad de la dirección de los destinos de su país, desde el trono, hubiera deseado ser periodista, por estimar que la mesa de una redacción es uno de los lugares desde donde más se puede influir en la vida de los pueblos. Y que el Sumo Pontífice, aludiendo precisamente a la prensa de América, la tierra donde se está preparando el futuro de la humanidad, dijera no ha muchos días, que la prensa puede causar inmensos beneficios e inmensos males según se la dirija con buena o mala intención.

Me siento inclinado a mandarles algunos ejemplares para obligarles a rectificar juicios.

La prensa de Costa Rica, pese a los que anhelamos su independencia absoluta, ni corta ni pincha, ni es prensa ni es nada. Es un recipiente blanco formado a columnas, donde puede verter cualquiera los esputos de su bilis personalista. Con un poco de barniz literario y amaneramientos de pluma, se difrazan perfectamente las intenciones y se consigue el objetivo.

Los señores Príncipes aludidos no nos han leído por bien nuestro. De lo que me felicito y hago extensiva mi felicitación a los colegas.

He tenido necesidad de este preámbulo para justificar la obsesión que sufro con los escritos de ataque. Y qué ataque, ¡Dios Santol el que leyerón mis ojos en el "Diario de Costa Rica" del martes pasado contra el *ignorado* Gral. don Juan Vicente Gómez, Presidente *oscuro* de los Estados Unidos de Venezuela, y su representante en Costa Rica el pundonoroso y culto señor don Manuel Norberto Vetancourt.

¿Tema? el de ayer, el de todos los días, el de siempre. La cuestión es hacer sonar las campanillas de tirano, machetón, verdugo, etc., hasta que aplauda y enroquezca la galería. Y por concomitancia que las oiga sonar también el Cónsul Gral. del Nerón Venezolano.

¿Razones, fundamentos, lógica? No hacen falta. Se vive lejos del tigre y no nos alcanzarán sus zarzapos.

¿Pero ustedes no se habían enterado de la prisión de un coronel al decir costarricense? ¿Quiéren que les refiera la historia con todo lujo de tormentos aplicados? Pero no: es el señor J. C. Sotillo Picornell el que nos va a ilustrar con los datos que se le demandan. Hacerlo yo equivaldría a usurpar un derecho de prioridad y no me atrevo. Solo me reservo los comentarios cuando se hagan públicas las pruebas del *Yo te acuso*.

¿Vendrán? Yo creo que sí. Quien acusa debe probar, y si no lo hace, es un impostor. Lanza dictérios desde las columnas de un periódico extranjero contra una persona determinada sin tener las pruebas convincentes de la acusación, sería propiamente obra de seres depravados e invertidos: escudarse para insultar a mansalva en la libertad de imprenta que goza el país hospitalario, sería sencillamente una villana cobardía.

Hace muy bien el señor Cónsul General de Venezuela en invitar a los detractores del Presidente Gómez a probar de manera clara y concreta los cargos que le dirigen.

Tengo para mí que es tiempo perdido. La respuesta si la hay va a ser del tenor siguiente: "existen pruebas que obran en poder de los acusadores, cartas, datos, documentos, referencias, etc.; pero la índole de las personas confidentes, impone la mayor discreción en revelar nombres, toda vez que sería entregarlas a la voracidad del tirano". Y la mayoría del pueblo ignorante, y parte del que no lo es, cree a pies juntillos en el valor jurídico de esta astucia pueril dada la solemnidad con que la revisten.

Fácilmente se calumnia pero difícilmente se prueba. El señor Cónsul de Venezuela no tiene por qué inquietarse de semejantes alusiones escritas. Estar a dos por tres con la pluma en la mano para contestar lo que ya sabe todo el mundo menos los que se obstinan en creer leyendas, es conceder importancia a dichos de Pitonisa. Bien sé que el cargo penoso que ostenta en el país junto con su acendrado patriotismo, le obliga por igual motivo a no permitir sin protesta la circulación de especies injuriosas contra la más alta Representación de la Patria. Pero ¿qué puede hacer con tanto enfermo? nada; dejar que siga su curso normal la enfermedad y que acabe con ellos. No vale la pena que interrumpa la siesta del general para enterarle que siguen por estas latitudes los ladridos a la Luna. Los vientos que pudieran llevar afuera las notas de difamación contra la Patria de Simón Bolívar y del Gral. D. Juan Vicente Gómez, cesan como por encanto a su paso por las fronteras. Esas ráfagas que trascendieron a Europa en días de justificada represión no obscurecen la aureola del Presidente legítimamente conquistada.

Vano empeño es que aparezca Venezuela como país equívoco. Su progreso y cultura actuales lo desmienten. Las puertas se abren de par en par al que quiera convencerse. Ya dije en artículo anterior, que los equívocos desaparecen al escribir la Historia. Y los que con tenacidad temeraria luchan por desfigurar los hechos de un pueblo completamente libre, no esclavo, que ha sabido conquistar merced a las dotes de buen gobernante de un jefe, que no por calumniado es menos querido y respetado de propios y extraños, su máximum de independencia y libertad, con plena garantía de la propiedad y el trabajo, respeto a las leyes y gran impulso al progreso cultural y material de sus habitantes, los tales, digo, que han perdido el sentimiento patrio porque nunca conocieron el cívico, vivirán errantes cual parásitos fugitivos de la madre Patria que siempre llorará la ausencia de sus hijos.

Cese en bien de todos la loca obsesión de difamar por la prensa y vuelva la cordura a nuestros cerebros. Hagamos memoria de nuestros defectos para no censurar los ajenos. El juicio del hombre es finito y limitado. Cualquier prejuicio que admita, lo trastorna y aparta de la verdad. Busquemos siempre ésta en la esencia de las cosas y de los hechos; no en las palabras y vanas apariencias. La base de todo nuestro bien descansa en nosotros mismos. La llave es la sinceridad.

Noto que comencé loco a escribir el presente artículo y lo termino cuerdo. Vale más así.

Cuando reflexione el señor Sotillo Picornell, y los que siguen sus huellas, lo inútil que es perseguir un ideal fuera de la verdad y justicia, conocerá el valor real de las acciones de un hombre, que tuvo necesidad como gobernante de proceder con mano dura en los principios de su mando para elevar más tarde la Patria al grado de prosperidad y grandeza que actualmente disfruta.

J. NAVARRETE

Nombramientos Nuevo servicio de telegrafistas de comunicación

Se aprobaron los siguientes nombramientos de telegrafistas:

Celina Chacón, telegrafista de Coronado, Interina. Eva Hidalgo, telegrafista de San Rafael de Heredia, Interina.

José Manuel Mora telegrafista de Tabarcia, en propiedad.

Oscarina Rodríguez, telegrafista de Guayabo, Interina.

Nicolás Ballestero, telegrafista de Tucurrique, Interino.

Guillermo Ballestero, telegrafista 2º de Juan Viñas, Interino.

Gilberto Marín, telegrafista de Florencia, Interino.

Benito Rueda, telegrafista de Arenal, Interino.

Rogelio Ramírez, telegrafista de Tierra Blanca, Interino.

Adán Rodríguez telegrafista de Cachí, en propiedad.

LIBRERIA FALCO
Avenida 7ª Este, Núm. 344

CASA FALCO
Apartado 638 — Teléfono 71

BIBLIOTECA SOCIOLOGICA INTERNACIONAL

A C 1.25 EL TOMO EMPASTADO El feminismo en las sociedades modernas, 3 t. E. González Blanco La conciencia criminal, M. Longo Antropología criminal, E. Laurent Nuevos derroteros penales, P. Dorado El socialismo y el pensamiento moderno, 2 tomos, A. Chiappelli Política social y economía política, 2 tomos, G. Schmoller. De los delitos culposos, 2 tomos, A. Angiolini El materialismo histórico y la Sociología general, A. Asturaro La Filosofía y la Escuela, 3 tomos, T. Angiulli El mundo y el hombre, C. Perrini Los suggestionadores y la muchedumbre, P. Rossi La nueva Pedagogía, G. Rodríguez Los comienzos del Arte, 2 tomos, E. Grosse El paro forzoso, M. Thury El ocaso de la esclavitud en el mundo antiguo, 3 tomos, E. Ciccotti Fuerza y riqueza, 2 tomos, A. Nicéforo Génesis y funciones de las leyes penales, 2 tomos, M. A. Vaccaro. El Estado socialista, 2 tomos, A. Menger El éxito de las naciones, 2 tomos, E. Reich Teoría de las fuerzas sociales, S. N. Patten La anarquía: — Las ideas.— Los hechos. H. Zoccoli La anarquía. — Apreciaciones éticas, H. Zoccoli Delinuentes astutos y afortunados, 2 tomos, L. Ferriani. La educación desde el punto de vista sociológico, 2 tomos, F. Elsländer Pasividad económica, 2 tomos, M. A. D' Ambrosio La explotación infantil (dramas de la infancia), L. Ferriani Progreso y pobreza, 2 tomos, Henry George. Individualismo y socialismo, A. Albornoz Humanismo integral, L. Lacour Las leyes de la evolución social, 2 tomos, Th. Hertka Teoría de las fuerzas sociales, S. M. Patten Los sindicatos y la libertad de contratación, J. Gascón La ciencia de la educación, R. Ardigó

LIBRERIA FALCO
Avenida 7ª Este, Núm. 344

BIBLIOTECA SOCIOLOGICA INTERNACIONAL

A C 1.25 EL TOMO EMPASTADO El feminismo en las sociedades modernas, 3 t. E. González Blanco La conciencia criminal, M. Longo Antropología criminal, E. Laurent Nuevos derroteros penales, P. Dorado El socialismo y el pensamiento moderno, 2 tomos, A. Chiappelli Política social y economía política, 2 tomos, G. Schmoller. De los delitos culposos, 2 tomos, A. Angiolini El materialismo histórico y la Sociología general, A. Asturaro La Filosofía y la Escuela, 3 tomos, T. Angiulli El mundo y el hombre, C. Perrini Los suggestionadores y la muchedumbre, P. Rossi La nueva Pedagogía, G. Rodríguez Los comienzos del Arte, 2 tomos, E. Grosse El paro forzoso, M. Thury El ocaso de la esclavitud en el mundo antiguo, 3 tomos, E. Ciccotti Fuerza y riqueza, 2 tomos, A. Nicéforo Génesis y funciones de las leyes penales, 2 tomos, M. A. Vaccaro. El Estado socialista, 2 tomos, A. Menger El éxito de las naciones, 2 tomos, E. Reich Teoría de las fuerzas sociales, S. N. Patten La anarquía: — Las ideas.— Los hechos. H. Zoccoli La anarquía. — Apreciaciones éticas, H. Zoccoli Delinuentes astutos y afortunados, 2 tomos, L. Ferriani. La educación desde el punto de vista sociológico, 2 tomos, F. Elsländer Pasividad económica, 2 tomos, M. A. D' Ambrosio La explotación infantil (dramas de la infancia), L. Ferriani Progreso y pobreza, 2 tomos, Henry George. Individualismo y socialismo, A. Albornoz Humanismo integral, L. Lacour Las leyes de la evolución social, 2 tomos, Th. Hertka Teoría de las fuerzas sociales, S. M. Patten Los sindicatos y la libertad de contratación, J. Gascón La ciencia de la educación, R. Ardigó

Tipos de cambio

N. w York.....	400 5/2
Londres.....	390
París.....	61
España.....	329
Italia.....	74
Suiza.....	388 1/2
Bélgica.....	60
Berlin.....	401 1/2
Amsterdam.....	0,40 1/2

Cuando Sienta Ud. que le Comienza un Resfriado tome el Laxativo BROMO QUININA para evitar la causa y para fortificar el cuerpo contra ataques de Gripe o Influenza. Es un remedio eficaz y probado. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

A LA PRENSA
San José.

Tengo el gusto de informarle que habiéndose instalado un teléfono en La Pitahaya, jurisdicción de Puntarenas, conectando con la oficina de Aranjuez, queda desde esta fecha abierto al público el servicio telegráfico con aquel lugar.

De Ud. muy atto. S. S.,
SILV. SOLERA
Director General.

Precios del café de Costa Rica

Ventas efectuadas en Londres durante la semana que terminó el 26 de junio de 1926:

Cantidad vendida, 3450 quintales ingleses.

Término medio de precio de venta (precio bruto por quintal inglés de 112 libras) 147 chelines o peniques.

Estado del Mercado, sin mayor cambio: muchas de las ventas incluyen gran proporción de clases medianas.

Embarcado a Londres hasta la fecha 177.000 sacos.

Lyon hnos. y Co. Suc. S. A. San José de Costa Rica, 26 de junio de 1926.

Cuatro puñaladas

A la media noche del martes, fue agredido con puñal, detrás del Asilo Chapuí, el señor Miguel Umaña de treinta y tres años.

Fué conducido al Hospital, donde se le atiende. Preseuta cuatro heridas.

LA PRENSA

DIARIO DE LA TARDE
FUNDADO EL AÑO 1919

Redactor:
J. NAVARRETE

Administrador:
RICARDO FALCÓ M.

Precio de suscripción: ₡ 2.00 al mes

ADMINISTRACIÓN:
7ª Avenida Este, N° 344
Teléfono N° 71 :: Apartado 638
San José Costa Rica

La conferencia de hoy

A las 19.30 horas se verificará en la Biblioteca Nacional la conferencia sobre avicultura, del Lic. don Gerardo Zúñiga Montúfar. Se invita por este medio a todos los que tengan interés.

Las mejores obras de los principales autores, en la Dirección de La Prensa

COSTA RICA EN LA MANO
Anuario de Información Guía de interés general
PRECIO DEL EJEMPLAR ₡ 2.00
Franco de porte a toda la República — Los pedidos a
Librería Española
de María v. de Lines
SAN JOSE DE COSTA RICA — APARTADO 314

Pan PARA TODOS
Excelente calidad
fabrica don ALBERTO ODIO en "LA JOSEFINA"
situada frente al Mercado, al lado de "El Gallito",
Haga usted sus compras y se convencerá de la verdad.

Informacion extranjera

Trozos escogidos

ITALIA Y LA BATALLA DEL PIAVE

Roma.—Hoy fue celebrado en todo el país el octavo aniversario de la victoria de Italia en el frente de Piave, refiriéndose el Primer Ministro Mussolini a ese hecho de armas como la batalla decisiva de la guerra mundial. Se dirigía a un grupo de la recién formada Unión Nacional de Oficiales del Ejército de Reserva.

Mussolini alabó la idea de formar un organismo típicamente militar, pero no político y dijo que un cuerpo como la Unión Nacional de Oficiales de Reserva "es necesario porque considero peligroso, aun más, criminal, permitir que se desballe la fuente de energía con la cual puede y debe contar la nación, aun en el mañana."

"Vuestra Unión", continuó diciendo Mussolini, "tiene un fin preminentemente educacional. De los miles de oficiales que había en el momento de la desmovilización, muchos por varios motivos, no tienen ya el derecho de usar el glorioso uniforme de nuestro ejército. Es necesario que nuestro organismo elimine a aquellos que no tienen ya derecho a servir a su país."

El Primer ministro explicó que consideraba a la Unión como medio para mantener listos para servicio inmediato al mayor número posible de soldados y oficiales que ahora se encuentran en la vida civil.

CINCO MARISCALES MAS

Roma.—En conmemoración del octavo aniversario de la batalla del Piave el Rey Víctor Manuel ha nombrado cinco nuevos mariscales de Italia. Son el Duque d'Aosta, el General Cavaglia, General Badoglio, General Giardino y General Perci-Giraldi.

Nótiicias de España

DECLARACIONES DEL ASUNTOS FINANCIEROS GENERAL M. ANIDO

San Sebastián, junio.—El general Martínez Anido, comentando sobre la situación de Marruecos con varios periodistas, dijo que falta ya muy poco para conquistar la paz completa, asegurando que existe una absoluta cooperación franco española, civil y militar.

Ignora la suerte que correrá el cabecilla Krim y dijo que España no debe ocuparse de tal bandido, que en los Consejos de Ministros no se tratará de ese asunto.

Martínez Anido regresó anoche a Madrid.

EL PARTE OFICIAL

Madrid, junio.—El parte oficial de Marruecos anuncia que en la intervención de Mestaza continúan las presentaciones de indígenas Melgum y la recogida de armamentos.

En la zona oriental no hay novedad.

En la zona occidental los partidarios de Zella y las fuerzas del Majzen ocuparon totalmente la línea de Mariza.

SIGUE LA PACIFICA CION

Tetúan, junio.—La pacificación de los territorios continúa bajo el favorable aspecto de la situación política, incluyéndose el Yecala, donde se aviene una época de movimientos militares cuyo objetivo será recoger los frutos de la situación, terminando con los núcleos de resistencia del enemigo, los que, según parece, están circunscriptos a los del famoso Jerro, lugarteniente de Abd el Krim.

Levantada en armas toda la comarca de Ajmas, nos encontramos con facilidades para ir a Sualo, siguiendo el curso del Lucus.

Los movimientos de liberación llegan hasta Beni Arcos, sabiéndose que en Tazarut, antigua residencia del Raisuni, fueron libertados varios prisioneros indígenas y algunos soldados franceses que pudieron ganar el territorio del vecino protectorado por nuestros adictos.

ASUNTOS FINANCIEROS

Madrid, junio.—Una nota oficial del gobierno dice que el momento actual económico es transitorio, habiéndose acordado acoplar el semestre que sigue a los presupuestos, reforzando los ingresos y practicando algunas economías pero hasta Enero de 1927 no comenzará la obra económica definitiva.

Entonces se cambiarán los tributos, haciéndose más sencillo su cobro pero aumentándose la cuantía para poder reforzar los gastos extraordinarios que son precisos para igualar los ingresos y continuar el alza de la moneda.

Dice el Gobierno que existe el desorden para las gentes de mala fe, ya que el gobierno desea que se haga una declaración de las riquezas cosa que será acogida con entusiasmo por las gentes de buena fe.

Determina también que la organización que se exige al comercio para llevar la contabilidad redundará en su beneficio dotándolo de una buena administración a la par que dará empleo a muchos, todo lo cual será sumamente conveniente para los intereses de los propietarios de los negocios.

BODAS TRAGICAS

Granada, junio.—En el viejo pueblo de Pinos Fuente, el rico labrador Eduardo Sola, que contrajo ayer matrimonio, levantóse mientras dormía su esposa. A poco ésta oyó un ruido extraño y al salir de la habitación encontró a su marido ahorcado de una viga.

COMIENZAN LAS TRANSACCIONES

Melilla, junio.—Siguen las sumisiones. Las últimas han sido de Beni Guemli y Mestanza, con cuyas cábilas queda todo pacificado hasta el Yecala, donde todavía quedan pequeños focos rebeldes. Han comenzado las transacciones comerciales entre las diversas tribus prefiriendo éstas a recibir pesetas españolas como pago, en vez de franco papel.

Parece que los moros disfrutan muy satisfechos el estado de pacificación actual.

GLORIA CARUSO DICE QUE NO QUIERE SOCIOS EN SU HERENCIA

Nueva York, junio.—Gloria Caruso, hija del famoso tenor, representada por su madre se ha personado en juicio contra sus copartícipes en la herencia de un millón de pesos que dejó aquel, y que representan los derechos que la "Victor Talking Co." tiene que pagar por los discos fonográficos impresos por su padre.

ADMINISTRACION PROPIA A TESALIA, MACEDONIA Y TRACIA

Atenas, junio.—El Presidente Pangalos ha firmado un decreto concediéndole la autonomía administrativa local a la Macedonia, Tracia y Tesalia. Esas provincias elegirán Consejos el día 22 de agosto los cuales continuarán en el poder durante cuatro años satisfaciendo así sus deseos de tener un Gobierno local.

LA CAMISA NEGRA PARA LOS HOMBRES

Roma, junio.—Augusto Turatti, el secretario general del partido fascista, acaba de dictar una orden prohibiendo a las mujeres que vistan la camisa negra, símbolo del fascismo.

Turatti estima que la camisa negra es indumento viril, propio para el soldado en tiempos de guerra y para el obrero en época de paz y de ninguna manera para ser llevada por las mujeres o usada por cuantos no estén afiliados al partido fascista.

Dícese que el motivo que ha movido a Turatti a dictar tan radical orden es la enemistad surgida entre las mujeres que, por su precaria situación económica, no han podido adquirir esa prenda de vestir y las que triunfalmente la llevan.

Esta enemistad se ha acentuado en las escuelas de segunda enseñanza, donde las muchachas vestidas a "lo Mussolini" han llegado hasta golpear a las infelices que no podían vestir así, promoviendo verdaderos conflictos públicos.

EL AMOR CULPABLE

Cierto día vió a Jesús un hombre, profundamente decaído.

—Señor—le dijo quejándose—, yo soy el marido de la adúltera que perdonaste. Hiciste mal, Señor, porque no ha escarmentado. Sigue faltándome, y heme aquí cubierto de oprobio ante los vecinos.

—Tanto la amabas—respondió Jesús—, que si dejó ejecutarse la sentencia nunca me lo habrías perdonado. El hombre bajó la cabeza.

LIBRERIA FALCO

Avenida 7ª, Este, Núm. 344
CASA FALCO
Apartado 633 — Teléfono N° 71

LIBROS SELECTOS

A \$ 0.30 EL TOMO
La escuela altruista, A. Lorenzo
La Basílica fantasma, Pierre Loti
El príncipe feliz, cuentos, Oscar Wilde
Miscelánea literaria, Juan Maragall
La ciencia y la metafísica, C. Gagini
La nueva Rusia creada por los Soviets, por C. Nicoléky
Lecturas, Angel Ganivet
La vida que pasa, Eduardo Zamacois
El estado docente, R. C. Meléndez
La canción triste, poesías, V. Medina
Del momento fugaz, L. Montalbán
Homenaje a Francia, varios autores
Desde Europa, José Enrique Rodó
Diálogos sobre la belleza, Francisco Pi y Margall
Páginas selectas, Jacinto Benavente
Antología hispano-americana. Nicaragua
Malos vecinos, Georges Clemenceau
El patio azul, Santiago Rusiñol
De sobremesa, Jacinto Benavente
Bronces de antaño, E. C. Camilla
El jardín de Epicuro, Anatole France
Páginas escogidas, Mariano Ospina R.
Juan José, Joaquín Dicenta
Artículos, Eca de Queiroz
Las guarías del crepúsculo, Napoleón Pacheco
El alma de la escuela, Luis de Zulueta
Ocios, varios autores

A \$ 0.40 EL TOMO

Las obras y los días, Eugenio D'Ors
Poesías, Edmundo Montagné
Algunas páginas, Remy Gourmont
Meditaciones, M. Medina Betancourt
Sus mejores cuentos, A. Montevano
Líneas, Andrés Berrueta
El sexto matrimonio, H. de Régnier

A \$ 0.50 EL TOMO

El último madrigal, Francisco Soler
Oro de la mañana, poesías, Rafael Cerdona
Frosas, José Asunción Silva.
Cuentos grises, Carlos Gagini
Antología de la versificación rítmica, Pedro Henriquez Ureña
La Jaula, cuadro dramático, Luciano Descaves
Hebe, revista ilustrada, 100 páginas selecta lectura
Las rosas de Engaddi, poesías, Arévalo Martínez
Pequeño ideario, Angel Ganivet
La Epidemia, comedia en un acto, Octavio Mirabeau
Gente de Madrid, silueta y semblanzas, Carlos Frontaura
Pecata minuta, poesías, Felipe Pérez González
Por esos mundos, Rodrigo Soriano
Prosa epistolar, Marqués de Santillana
¡Aleluyas finas!, M. Matos
Palabras, L. Rufi Contreras
Polvo del camino, Angel Guerra
Sol y sombra, Ricardo Sempulveda
Botones de muestra, A. Sánchez Pérez
Cuentos, Alicia Pestana
¡Rataplan!, José M. Matheu
La niña Araceli, novela, J. López Valdesoro
Con el eslabón, Enrique José Varona
Antología de la versificación rítmica, Pedro Henriquez Ureña
De la amistad y del diálogo, E. D'Ors
El Universo en la Ciencia antigua, Felipe Picatoste
Novelas, Lope de Vega
Rick, novela, Eduardo Zamacois
Estudios sobre la Edad Media, Fco. Pi y Margall
Cosas mías, Joaquín Dicenta
Juglarías, poesías, Eduardo Marquina
Las cocineras del rosal, O. Jiménez
El hombre que parecía un caballo, Rafael Arévalo Martínez
Graziela, novela, A. de Lamartine
Al margen de la epopeya, E. Martín

A \$ 0.75 EL TOMO

Las ciencias históricas, E. Renán
Trabajos de amor perdidos, comedia, W. Shakespeare
Brochachos, artículos, T. P. Mechini
Sala de retratos, Enrique Díez-Canedo
3 novelas cortas, varios
Hermanito menor JM Chacón y Calvo
De los jesuitas, J. Michelet
Temas varios, Eduardo Benot
Las clases jornaleras, F. Pi y Margall
Crítica del cristianismo, F. Laurent
El utilitarismo, Stuart Mill
La propiedad, P. J. Proudhon
Vagamanderos, poesías, C. Gagini
Almabella, novela, Enrique Lodos
Antología de escritores jóvenes, varios
Chispas, co. P. de S. Ivo
Alma de la Fiarde, poesías, Blanca C. de Hune
Poemas modernos y exóticos, poesías, Bartolomé Galindus

—Ciertamente—murmuró luego—, pero sigue pecando Señor, y es menester castigarla.

—Puedes hacerlo sin faltar a la ley.

—Ya lo intenté, Señor, pero no pude. Conforme a tus palabras de aquel día, mis pecados implérome tirarle la primera piedra. Y como tú eres, Señor, el único viviente sin pecado, vengo a pedirte que lo hagas en justicia.

—Mal recurras a mí. Ese estado de pureza lleva la bondad a tal perfección, que todas las cosas se conaturalizan con lo puro. Y así, basta que yo toque las piedras para que tomen la misma blandura de mi carne.

—Su castigo es justo— insistió el hombre.

—Lo que en tí tiene razón concluyó el maestro—, es el cariño que perdona, no el agravio que reclama. Vete contento con tu debilidad. El amor culpable es todavía mejor que el más justo de los castigos.

LEOPOLDO LUGONES

EL CUERPO Y EL ESPIRITU

Cuán difícil resulta mantener una armoniosa correlación entre dos elementos integrantes de la personalidad humana. De su perfecto equilibrio depende la relativa felicidad a que podemos aspirar.

Nuestro pueblo culpa del cuerpo y abandona el espíritu a la inercia absoluta. Bien hace en buscar la medicina que le devolverá la salud y lo tornará apto para el diario bregar; pero es imperdonable que no cultive también el espíritu y no nutra su inteligencia con la medicina de la verdad.

Busca con ansia la droga, cuyos éxitos han popularizado su nombre, bendecido por todos los labios; pero no sabe leer ni escribir, y tiene la desgracia de ignorar que esta ceguera espiritual es más lamentable que la material. Transforma al que la padece en un enfermo, víctima del tremendo mal de la ignorancia, que hace a los hombres comparables a las bestias; sin ideales, oscuros, sombríos, inadaptables a la civilización que avanza.

¡Y tan sencilla la medicina! Aprender a leer y escribir: es decir, batir las cataratas del espíritu y abrir las ventanillas a la luz.

M. CASTRO RAMIREZ

D. Silverio Solera

El diario oficial publica hoy el siguiente acuerdo: El Presidente Constitucional de la República, acuerda: Suprimir la plaza de Subdirector General de Telegrafos y ascender al señor don Silverio Solera Rojas a la categoría de Director General del mismo Departamento, con la dotación mensual de \$ 460.00 que se tomarán de la suma presupuestada para el pago de la plaza suprimida.

Dr. Herdocia

Médico y Cirujano de la Facultad de Medicina de París

Enfermedades de los ojos, oídos, nariz y garganta

HORAS DE OFICINA de 10 a 11.30 y de 2 a 4 Contiguo al TEATRO VIRVIDADES

Ricardo Falco

Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Editoriales de España con gran rebaja de precio

QUIERE USTED ANDAR SIEMPRE ELEGANTE ?

Llame al TELEFONO N° 401 y se enviará por su vestido para LIMPIARLO a la PERFECCION.

MORAZAN DRY CLEANING

CLAUDIO CALVO
San José — Costa Rica

Sastrería R. A. MIRANDA

La preferida del público por sus últimos estilos y sus precios moderados.

TELEFONO 197
Pasaje Jiménez : San José.

Encudernacion de libros

En la Imprenta de LA PENSAA se ha establecido un taller de encuadernación en el que se empanan libros de todas clases, desde lo más sencillo hasta lo más lujoso, y precios más económicos que en ninguna otra parte.

Cuando tenga libros que encuadernar, tráigalos a este taller, que quedará satisfecho por lo barato y por lo perfecto del trabajo.

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas ginger grande y pequeña

TRAUBE

Aguas minerales: Kola Doble Kola Champagne Cream Soda - Gengerale

Doble Grande y Pequeña

Noticias de actualidad

El Gobierno de Egipto ha recibido millares de felicitaciones por haber rehusado el donativo de diez millones de dólares de Rockefeller

Primo de Rivera cumpliendo su programa político nacional

La terminación de la guerra de Marruecos fué uno de los puntos principales del programa político nacional del nuevo gobierno español. La guerra marroquí ha sido terminada.

El gobierno de Egipto ha recibido millares de felicitaciones sosteniendo su decorosa actitud al rechazar el donativo de diez millones de dólares de John D. Rockefeller, hijo, para la creación de un nuevo museo e Instituto arqueológico en el Cairo. El donante pretendió humillar a los nacionalistas negandoles la debida representación en la junta administrativa de dicho fondo.

Alemania sigue reconquistando su antigua fuerza económica

Al cerrarse el 1925 los depósitos de ahorro en los bancos de Alemania alcanzaron a dos billones y medio de marcos oro.

Un medico que aconseja la carne para ciertas enfermedades de los riñones.

El Dr. McLean, del Hospital de Santo Tomás, de Bruselas, Bélgica, ha hecho prescripciones de dietas de carne como un nuevo remedio para la curación de ciertas formas de la enfermedad de los riñones, después de que realizó los consiguientes experimentos de laboratorio.

Fecundidad de las tierras de la colonia italiana de Trípoli

En Trípoli, colonia italiana de Africa, se cosecha trigo, cebada, alfalfa, sceltunas, dátiles, uvas, almendras, naranjas, maíz y una gran variedad de vegetales.

Un nuevo dirigible alemán que caminará noventa millas por hora.

El nuevo dirigible alemán que se está construyendo tendrá una capacidad de 6 000 000 de pies cúbicos de gas, acomodará 100 pasajeros y podrá recorrer hasta 8 000 millas sin descanso, al promedio de 90 millas por hora.

Doscientos mil acres de terrenos pantanosos serán dedicados a varios cultivos en España

Una nueva poderosa empresa agrícola ha quedado constituida en Madrid para el disecado de doscientos mil acres de terrenos pantanosos en las cuencas del río Guadalquivir, los que se dedicarán a la siembra de algodón y otros productos de fácil mercado europeo.

En Holanda se ha dicho que el Kaiser se trasladará a Palma de Mallorca

En Amsterdam, Holanda, ha corrido la noticia de que el kaiser Guillermo y la prisionera Herminia trasladarán su residencia a Palma de Mallorca, donde reside el príncipe Eitel Friedrich, segundo de los hijos del emperador alemán.

LA ESPAÑA
ALMACEN DE ABARROTES
Fábrica de Velas, Jabón y Fideos
100 varas al Oeste del Palacio de Justicia
Martinez & Co.
APARTADO N° 211 TELEFONO N° 604

EL REY Y EL BUFON

El rey Luis XIII tuvo un día el gusto de atectar a su bufón; pasatiempo de príncipe ocioso. Pero un príncipe, así fuera descendiente de San Luis y rey de derecho divino, no sabría nada, ni aun hacer la barba, sin previo aprendizaje. Marais, el bufón halló la operación dolorosa y mal hecha; y así, cuando el burlón de su amo le pidió el precio de su trabajo, sacó de su escarcela qualche sueldos y se los dió al rey.

—Es poco—dijo Luis XII. —¡Bañ!—exclamó el bufón. Yo te daré el doble cuando llegues a maestro. La contestación de Marais desagradó, no al rey, sino a Richelieu, que la tuvo por insolente para la majestad real y despidió al bufón para que supiera que el primer deber de un súbdito fiel es dejarse desollar vivo sin quejarse, cuando todo un rey le hace el honor de encargarse de la operación.

Depósito y aserradero de Maderas
A. GIUSTINIANI
Maderas de todas clases y dimensiones
Especialidad en maderas de LAUREL. Las maderas son de nuestra propiedad, lo cual nos permite mantener precios favorables a nuestros clientes.
Frente a la Estación del Pacífico.
Apartado 334 Teléfono 61

Reclamo ruso Distinguida dama trató de adornarse con plumas ajenas

Londres, julio.—La prensa londinense publica hoy el decreto dado por el Gobierno de Rusia, reclamando el Polo Norte. El decreto declara terminantemente que todo el territorio situado al norte de Siberia está comprendido dentro de las fronteras nacionales de Rusia.

París, junio.—Los círculos musicales de París estaban muy excitados hoy por la versión circulada que la hija de un embajador muy conocido en los círculos sociales y que representaba a una nación vecina, había sido expulsada del célebre Conservatorio de música por haber intentado de sustituir su composición de príncipante por una ajena que había obtenido el Premio Roma. No se da el nombre de la señorita en cuestión, pero se hace constar que una de las personas complicadas en este suceso habla italiano.

Cien mil pesos para sanar la herida del corazón de Mrs. Dula

Nueva York, junio.—Un jurado condenó a Mrs. Joseph C. Dula a pagar la suma de 100 mil pesos a Mrs. Eisle Hinman Dula su nuera, quien la había demandado exigiéndole \$250 000 como indemnización por haber robado el corazón de Robert L. Dula.

Encuadernación de libros

En la Imprenta de LA PRENSA se ha establecido un taller de encuadernación en el que se empaстан libros de todas clases, desde lo más sencillo hasta lo más lujoso, y precios más económicos que en ninguna otra parte. Cuando tenga libros que encuadernar, tráigalos a este taller, que quedará satisfecho por lo barato y por lo perfecto del trabajo.

Simpática fiesta deportiva
La hubo en uno de estos días en el Liceo de Costa Rica, organizada por el conocido deportista don Eduardo Garnier. Dicha fiesta se efectuó en honor a los delegados mexicanos, señores Aguirre y Ceбалlos. Dicha fiesta consistió en algunos ejercicios gimnásticos y luego un match de basket ball, entre alumnos del mismo plantel.

Recepción en la Legación Norteamericana

Con motivo de celebrarse el día cuatro del corriente mes el 150 aniversario de la independencia de los Estados Unidos, el señor Encargado de Negocios de aquella República en Costa Rica y su señora esposa, darán una recepción a sus amistades, elemento oficial y cuerpos diplomático y consular acreditados en nuestro país.

No hay posibilidades de contratación del empréstito

Se ha estado diciendo que había posibilidades para la contratación del empréstito norteamericano. Pero ayer se nos informó categóricamente que tales gestiones habían fracasado por completo y que, por consiguiente, se habían terminado ya las gestiones que se llevaban a cabo por medio de los dos agentes de los banqueros norteamericanos.

Un veto del Gobernador

El señor Gobernador de la Provincia envió una nota a la Municipalidad por la cual no da su sanción legal al acuerdo en que la Municipalidad, junto con la Comisión de Vías Públicas, aprobó las reformas al contrato de la Empresa Nacional Hidroeléctrica, de la que es Gerente don Enrique Ortiz Rivera.

Alega para ello el señor Gobernador que no es al Municipio al que corresponde conocer y resolver de ese asunto, sino a las Comisiones Técnicas, que en este caso sería la de Vías Públicas.

No renuncia el Tesorero municipal
Con motivo de la renuncia que, con carácter de irrevocable, presentó el señor Interventor Municipal, don José Antonio Carvajal, se decía en la calle que también el señor Tesorero Auxiliar Visador don José María Zeledón Brenes, renunciaría.

Pero mejor informados debemos decir que tal cosa no ocurrirá. El señor Zeledón no piensa presentar su renuncia, pues no se trata en este caso de un nuevo incidente, sino de una simple renuncia motivada por otra clase de razones.

Parece que el señor Carvajal va a desempeñar un puesto en una fábrica de esta ciudad.

Con motivo de su renuncia se había de posibles candidatos para ocupar la intervención. Se mencionan los nombres de don Mariano Zúñiga, don Florencio Hidalgo, don Belisario Loria y otros.

Sacerdote enloquecido injuria violentamente a su Santidad Pío XI

Roma, junio.—La rápida decisión de dos gendarmes del Vaticano evitaron una escena dolorosa ayer por la tarde mientras el Papa pasaba por la Basílica de San Pedro, según se supo hoy.

Al pasar el Papa por la Iglesia un joven prelado súbitamente empezó a proferir palabras sacrílegas en alta voz, subiéndose a una silla y gesticulando en dirección al Papa. Los gendarmes, en vez de tratar de expulsarlo, le ocuparon la atención hasta que el Pontífice hubo salido, arrojándolo entonces y entregándolo a la policía. La investigación que se ha hecho indica que sufrió un repentino ataque de locura.

Las mejores obras de los principales autores, en la Dirección de La Prensa

DONDE

Robert
toda la ropa

United Fruit Co. Servicio de vapores

Principiando con el vapor PASTORES que llegará el jueves 8 de abril, los vapores PASTORES, ULUA, TOLOA y CALAMARES, que hacen el servicio entre New York y Limón, llegarán a este último puerto los días jueves en la mañana, y zarparán los días sábado en la tarde, haciendo escalas en ambos viajes en Habana (Cuba) y Cristóbal (Colón).

Habrá un servicio semanal entre Boston y Puerto Limón, haciendo escala de venida en la Habana y de regreso los vapores zarparán de Limón directamente para Boston los días domingo a medio día.

Los vapores ABANGARES, ATENAS y TURRIALBA llegarán a Limón vía Habana y Cristóbal los viernes en la mañana, zarparán de este puerto para New Orleans, vía Puerto Castilla y Habana los viernes en la tarde.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE que hacen el servicio entre Avonmoubt y Limón, llegarán a este último puerto los jueves en la mañana, y zarparán de regreso los viernes en la tarde. Estos vapores harán escala de venida en Barbados y Trinidad y de regreso en Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o a los Sub Agentes Sres. Sasso & Pirie Sucesores.

M. M. MARSH,
Administrador.

LIBRERIA FALCO
Avenida 7ª Este, Núm. 344
CASA FALCO
Apartado 638 — Teléfono N°7
LIBROS SELECTOS
A \$ 3.50 EL TOMO

Caminos de servidumbre, novela, por P. Romero Mendoza
Un día de tormenta, novela, por León Daudet
Una aventura galante, novela, por Arnold Bennet
El primer Carlos III, por Alfonso Danvila
Escritoras extranjeras, varias autoras
Genio y figura, novela, Juan Valera
El Comendador Mendoza, novela, por Juan Valera
El vicio errante, novela, por Juan Lorrain
El color de Rodas, novela, por Jean Bertheroy
Por qué se puso Eva el clásico pámpano, fantasía y humorismo, por Enrique González Fiol
El señor de Phocas, novela, por Jean Lorrain
La señorita Friné, novela, por A. Houssaye

PIO BAROJA
Estas obras valen \$ 3.50 el tomo
Páginas escogidas
Con la pluma y con el sable, novela
Los recursos de la astucia, novela
Las tragedias grotescas, novela
La ruta del aventurero, novela
Los caminos del mundo, novela
El Mayorazgo de Labraz, novela
Vidas sombrías, cuentos
Las figuras de cera, novela
El mundo es así, novela
WILLIAM W. ATKINSON
Distinguido filósofo americano
En rústica: \$ 3.50

El trabajo men al
Las leyes del raciocinio
La fuerza de la inteligencia
Las leyes del pensamiento
Cómo habéis de pensar
La magia mental
La ciencia de la palabra
La reencarnación o ley de Karma
El cultivo de la mente en los niños
El crisol del nuevo pensamiento
La perfección de la raza
La consciencia interna
La fuerza del pensamiento
Telepatía y laividencia

Novelas de varios estilos, solicítelas en la Dirección de La Prensa casa Falcó